

Un grupo de trabajo adecuará la FP al sector productivo de Aragón

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

La consejera de Educación, Mayte Pérez, se reunió ayer con los presidentes de las cámaras de comercio de las tres provincias para crear un grupo de trabajo que trabajará en adecuar la oferta de la Formación Profesional y la cualificación de los trabajadores a las demandas del sector productivo de Aragón.

«Ha sido un primer paso para estrechar lazos de colaboración», dijo Pérez tras el encuentro con los presidentes de las cámaras Manuel Teruel (Zaragoza), Manuel Rodríguez (Huesca) y Jesús Blasco (Teruel). Dicho grupo de trabajo estudiará especialmente

Estará conformado por Educación y las tres cámaras de comercio

las necesidades del sector para aplicarlos a la FP dual, que es el modelo de enseñanza que combina los procesos educativos con el aprendizaje en la empresa y en el centro de formación.

Los alumnos firman un contrato remunerado de 40 horas semanales en las que se incluyen las dedicadas al estudio y al trabajo en la empresa. El siguiente paso es detectar los sectores emergentes y vincular y orientar así la oferta formativa tanto a la FP como a su modalidad dual.

Por otro lado, las cámaras y la consejería diseñarán un modelo que estimule la figura emprendedora desde el colegio. ≡